

Fecha: 05-07-2024 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero

Tipo: Noticia general

Título: Más de 20 empresarios chilenos viajan a Argentina para explorar inversiones

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

48.450
No Definida

16.150

i avorabilidad. — No Deli

Más de 20 empresarios chilenos viajan a Argentina para explorar inversiones

La comitiva contempla reuniones con el ministro de Economía, el presidente del Banco Central y el jefe de Gobierno de Buenos Aires.

POR RODOLFO CARRASCO

Dos días de actividades en Buenos Aíres contempla la gira que prepara el Consejo Empresarial Chile-Argentina de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa). Uno de los ejes centrales de la misión es explorar las nuevas oportunidades de negocios que ofrece la Ley Bases, aprobada la semana pasada por el Congreso argentino y promovida por el Gobierno de Javier Milei.

La delegación la conforman el presidente de la mencionado instancia, Rodrigo Hinzpeter, y 20 empresarios de firmas con importante presencia al otro lado de la cordillera como lansa, CMPC, Cencosud, SKY, Amazon, Metanex, CCU, Andina, Carozzi, y Cementos Bío Bío, entre otras. También viajarán la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, y la titular de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), María Teresa Vial.

Las actividades se inician el día 11 con un encuentro con la contraparte argentina del Consejo Empresarial que encabeza Luis Pagani, quien también lidera la firma de alimentos Arcor. "En esta instancia vamos a



La presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, será parte de la delegación junto a Rodrigo Hinzpeter.

Pág.: 19 Cm2: 325,1

intercambiamos ideas y desafíos entre ambos países", indicó Hinzpeter, quien además es gerente general de Quiñenco.

La segunda ronda de reuniones busca tener un acercamiento con el Gobierno trasandino, incluido el Ministerio de Economía que encabeza Luis Caputo. En esa instancia van a estar representados los secretarios de Obras Públicas, Transportes, Minería y Concesiones, entre otros.

En estas citas"se visualizan nuevos nichos de inversión donde hoy no está presente el mundo empresarial chileno", dijo Hinzpeter. "Se visualizan nuevos nichos de inversión donde hoy no está presente el mundo empresarial chileno", dijo el presidente del Consejo Empresarial Chile-Argentina, Rodrigo Hinzpeter.

También están contempladas reuniones con el presidente del Banco Central argentino, Santiago Bausili, con la ministra de Relaciones Exteriores, Diana Mondino, y con el jefe del Gobierno de Buenos Aires, Jorge Macri, que -según Hinzpeter—"tiene una cartera de inversiones muy interesante para Chile".

Un eventual encuentro con el Presidente Javier Milei aún está en suspenso.

Recientes reformas

La misión tiene un particular interés por conocer las implicancias de la Ley Beses, que "establece muchas oportunidades y obviamente que a los empresarios chilenos les gusta y tienen toda la vocación de anticiparse a esas oportunidades", dijo Hinzpeter.

En una línea similar la timonel de la Sofofa, Rosario Navarro, señaló que "las recientes reformas propuestas por el Gobierno argentino, que incluyen una reducción significativa del gasto público, la liberalización del mercado y una reforma fiscal profunda, buscan revitalizar la economía argentina y atraer inversiones extranjeras. Creemos que estas reformas podrían crear un entorno más favorable para las inversiones y los negocios, lo que hace que nuestra visita sea aún más relevante y oportuna".

